

Provinzial-Nachrichten.

Der Nachzug unserer Delinquenten...

Stahfurt, 17. Juni. Soeben, gegen 4 1/2 Uhr abends, senkte sich in der Bollstraße...

Nordhausen, 16. Juni. Der hiesige Verein für freiwillige Armenpflege (Section V) hat jetzt den Hrn. Oberpräsidenten v. Wolff...

Nordhausen, 17. Juni. Die Sparkasse des Landkreises Nordhausen hat laut Abschluss im Rechnungsjahre 1885/86...

Wallestein, 16. Juni. Zwei goldene Fußböden wurden in diesen Tagen in unserer Stadt gefertigt...

Defau, 17. Juni. Der zum ersten Stadtrat erwählte Hr. Nierenberg Weber ist in öffentlicher Gemeinderathssitzung...

Nachmittag des 1. Feiertages hat an der dreiwertigen Augustusbrücke ein großes mit etwa 11.000 Str. Waarenlasten beladenes Kohlenlochi Schiff Havarie erlitten...

Vermischtes.

Melina Patti-Nicolini wird in Zukunft der Künstlername von Adelina Patti sein.

Die Brand des Schiffleiters.

Eine Hochland-Geschichte von Maximilian Schmidt.

Es war eine äußerst beschwerliche Wanderung über enge Stoppelfelder und dürres, mit Gräben durchzogenes Steppenland...

Als er jedoch das Gebelke von Wölfen vernahm, fand er es räthlich, es doch zu thun, um die Wölfe damit zu vertreiben.

Wit noch größerer Beschwernung setzte er nun seine nächste Wanderung fort und dankte im stillen Gott, als er dem Jägermeister zu nahe gekommen war...

Werkwürdigerweise nahm man von der Annäherung des Freundes gar keine Notiz. Alles war in sorgloser Unthätigkeit...

Die fittliche Vererbung der Franzosen! Nach sich in recht liegendem Sinne...

Unfall! Aus Paris meldet uns der Telegraph: Prinz Napolen hat heute einen Unfall mit dem Wagen...

Leichenführung! Die pariser Blätter berichten vor zwei Monaten von einer Leichenführung, welche im Friedhofe Saint-Denis...

Auch eine Welle! Kurz vor Pfingsten hatte sich an einem herrlichen Frühlingstage das gemeinte Waderopfer von Schlangenband...

Geldes-, Verkehrs- und Börsen-Nachrichten.

Der Geldschubverkehr einzelner Anstaltsstellen, zum Schutze gegen ungebührliche Ausbeutung des kassirierten Credits...

Ein ungewöhnlich großer, schon älterer Mann, welcher mit anderen an einem mit Branntwein gefüllten Gefäße saß...

Als Jener vor dem Zelte saß die Großmutter, die alte Jägermeisterin mit einem höchstseltsamen Aussehen...

„Ich sag' Dir's, nach dem Unglück folgt Glück. Du hast das Jägermeisterchen des bösen Herrn von meinen Kindern abgenommen...

bedeuten nicht hervorzuheben. Dieser Satz des § 193 des Strafgesetzbuchs...

Änderung des Dependenten-Tarifs.

Neben den die Writwochsnummer des Reichsanzeigers (1. Saale-Ztg. Nr. 138) veröffentlichten, wird uns von unsemern L.-Korrespondenten aus Berlin geschrieben: In den diehigen interessierten Kreisen...

Der neue Tarif bedeutet in seiner jetzigen Gestalt eine Verbesserung der den Handelsbetriebe, der Schifffahrt, der Presse...

Am Zusammenhange mit der Tarifveränderung drängen sich einige Fragen auf, deren schnelle Lösung im allgemeinen Interesse...

So läßt die Fabel oder Sphera bald wieder sinnbildlich hinaus in die wüsthliche Steppe...

Die ständige Heimstätte enthielt drei größere, von löcherigen, vielfach geflügelten Tische...

„Ich sag' Dir's, nach dem Unglück folgt Glück. Du hast das Jägermeisterchen des bösen Herrn von meinen Kindern abgenommen...

Tiefe Stille trat jetzt plötzlich ein, denn wenn die alte Mutter zu erzählen begann, war man gewöhnt, im Anschluß...



bei engem so beschränkt ist, so ist es auch beschränkt, dass die beschränkte Verantwortlichkeit es an der wünschenswerten Ausführlichkeit und Klarheit fehlen lässt.

**Waren- und Produktberichte.**

**Zucker.**

**Wagbaurer Zerte.**

Table with columns for product names (e.g., Rohzucker, Raffinierter Zucker) and prices. Includes sub-sections for 'Zucker' and 'Wagbaurer Zerte'.

Textual reports on market conditions for sugar, mentioning prices and quality of various grades.

Textual reports on market conditions for coffee, mentioning prices and quality of different types.

Textual reports on market conditions for petroleum, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various oils and fats, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of flour, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of grain, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of beans and pulses, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of seeds, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of fruits and vegetables, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of livestock, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of wool and textiles, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of leather goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of metals and minerals, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of machinery and tools, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of services and labor, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

**Berliner Börse vom 17. Juni.**

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Textual reports on market conditions for various types of goods, mentioning prices and quality.

Die Alte oder begann mit der Form aller ungarischen Volksmärchen: „Wo es war, wo es nicht war: es war einmal ein Mann und der hatte drei Söhne, von denen der älteste zu seinem Vater sprach: „Wir gehen in die Welt, um uns unser Brot zu verdienen. Der Vater sagte: „Wohlan, geht, meine Kinder!“ Und da sie weggingen und einen weiten Weg zu machen hatten so hat er in den Sack eines jeden ein Brot der Größe oder bekam das meiste. Darauf sagte der jüngste der Brüder: „Meine Brüder, ich kann diesen Brotsack nicht schleppen, essen wir zuerst aus meinem Sack!“ Nachdem sie gegessen und wieder eine weite Strecke gegangen waren, ahnen jene beiden Brüder abermals, dem dritten jedoch gaben sie nichts davon. Als dieser nichts mehr hatte, sprach er: „Meine Brüder, warum geht Ihr mir nichts zu essen? Das Meinige habt Ihr mir aufgefressen und jetzt geht Ihr mir nichts zu essen.“

„Bei uns fällt solch ein Thau, daß wenn ein Blinder sich damit die Augen einreibt, er sehend wird. Und was geht in Eurem Lande vor?“

„In meinem Lande ist die Prinzessin erkrankt.“

Und als jene drei Kräfte zu jenem Knaben gingen und ihn fragten, was er hier unter dem Galgen machte, sagte er: „Meine Brüder haben mich hierher geführt.“

Und als jene drei Kräfte davonliefen und der Knabe das Gesicht mit seinen Händen berührte und sich dann die Augen betraufte, bis sie feucht wurden, wurde er auf der Stelle sehend.

Darauf ging der Knabe zum Könige und wurde in seine Dienste aufgenommen. Er er ging in eine Stadt. Als er hier vor die Stadt kam, erblickte er einen großen Felsen; da nahm er eine Ruthe und prägte ihn. Aus dem Felsen aber floss Wasser in die Stadt, wo vorher Wasserarmut gewesen war. Da hatten die Bewohner große Freude, und als jener Knabe verlobte, daß jenseit Wasser immer fließen werde, da waren die Leute noch viel mehr erheitert.

Darauf ging er in eine andere Stadt, in der die Prinzessin erkrankt war. Er trat vor den König und fragte ihn: „Was fehlt der Prinzessin?“ worauf Jener sagte: „Was ihr seht? Krank ist sie.“

Wenn Ihr mir sie zur Frau gebt, so bringe ich ihr Hilfe.“

„Sagt der Knabe zum König: „Gut, wenn Du ihr hilfst, so geben wir sie Dir zur Frau.“ Und als die Prinzessin ein Jahr lang in ungesünder Ehe. Darauf ward jener Jüngling König. Und der junge König sprach zu seinen Soldaten: „Hört, Soldaten, macht Euch auf und bringt mir meine beiden Brüder!“ und nachdem die Soldaten um die Brüder gegangen waren und sie herbeibrachten hatten, fragte diese der junge König: „Wie viele Brüder habt Ihr gehabt?“ Und diese sagten: „Wir sind nur einer.“ Der König sprach: „Ihr waret unter drei.“ Darauf sagten die zwei Brüder: „Wir waren unter drei.“

„Und was habt Ihr mit den dritten angefangen?“

„Was wir mit ihm angefangen haben? Er verlangte von uns zu essen, wir nahmen ihm dafür seine Augen.“

Darauf erwiderte der junge König folgendes: „Sier, ich bin es. Was soll ich mit Euch machen?“ Die zwei Brüder sagten: „Führe uns mit jenes Kreuz. Dieser führte sie unter das Kreuz. Als sie hingeführt waren, kamen wieder jene drei Kräfte. Und als sie so zusammenkamen, fragten sie sich wieder gegenseitig aus: „Wovon spricht man in Deinem Lande?“

„In meinem Lande ist die Prinzessin schon gesund. Und in dem Deinen?“

„In meinem Lande giebt es schon viel Wasser.“ Und endlich in dem dritten Lande, was hört man da berichten?“

„Dort giebt es keinen solchen Thau mehr, der die Blindheit heilt.“

Darauf flogen die drei Kräfte zu jenen zwei Brüdern und sagten zu einander: „Gedenkt die zwei in Eurer Stadt!“ Und nachdem sie jene zerstückt und verflüchtigen hatten, flogen die drei Kräfte davon und flogen in den Himmel.

Das ist das Glück für die Guten und die strafende Gerechtigkeit für die Schlechten, so schloß die Zigeunerwelt, die immerdar waltet.“ Und zu Ost genendet, fuhr sie fort: „Sei ohne Furcht, Du wirst Dein Weibchen erhalten und alles wird gut werden. Dann aber vergiß nicht der armen Zigeuner, die Dir helfen werden dazu.“

Jetzt glaubte den ersten Dank darbringen zu können, indem er nunmehr erzählte, wie er in nicht allzuweiter Ferne einen Wolf erschossen, was bei dem Zigeunerworte einen wahren Jubel hervorrief; denn das gab für sie einen köstlichen Brotzen.

Es wurde dann das letzte Tangleb angestimmt, welches die Gemüther dieses Volks wieder in heftige Erregung versetzte. Bei den weisagenden, älteren Weibern machte sich der Entfarnheitsgeist in Thönen Luft.

Endlich kam der Hauptmann mit den Missethären wieder aus seinem Felde und gebot für heute Ruhe, welchem Gebot sofort Folge geleistet wurde. In Ost aber sagte er: „Gehe Dich zum Schlafe, stelle die Sorge in die Schuppe, wir denken für Dich und reden nicht, sondern handeln.“ (Fort. folgt.)